

## Región

?

DEINIOC

## El Rally Fotográfico de San Mateo contó este año con notable participación

Un total de 74 fotógrafos tomaron parte en el certamen de las fiestas patronales

## 28.09.2007 - JAVIER

Un total de 74 fotógrafos de Cantabria y, también, de Palencia y Valladolid, participaron en la décima edición del Rally Fotográfico San Mateo, que se celebró dentro de los actos programados con motivo de las fiestas patronales.

El concurso, organizado por la Casa de Cultura Sánchez Díaz dentro de los actos festivos de San Mateo, se desarrolló en dos fases, una primera centrada en fotografiar temas del término municipal de Valdeolea, como sus monumentos, paisajes y recursos turísticos, y otra segunda en la que los participantes debían seleccionar una fotografía por cada uno de los temas fijados

Las imágenes premiadas quedarán en propiedad de la Casa de Cultura y podrá utilizarlas con fines culturales, indicando siempre el nombre del autor.

La organización de este concurso agradece al Ayuntamiento de Valdeolea la colaboración económica que ha prestado al ofrecer un aperitivo a los concursantes en su estancia en el municipio.

El concurso finalizó con la invitación a todos los participantes a una comida en el Hotel Vejo, donde se procedió a la entrega de de regalos.

## Fiesta de mayores

Por otro lado, y como cada año dentro del programa de actividades de las fiestas mateas, los mayores también han tenido una jornada dedicada a ellos. Los actos, organizados por el Ayuntamiento de Reinosa con la colaboración del Punto de Información Europeo y la Consejería de Empleo y Bienestar Social del Gobierno de Cantabria, se desarrollaron en los salones del Hotel Vejo.

Los actos contaron con la presencia de la alcaldesa, Reyes Mantilla, y del director general de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo, José Félix García Calleja.

Los numerosos participantes disfrutaron con bailes procedentes de distintas culturas, a cargo de los campeones de Cantabria de vals, tango y pasodoble, la pareja formada por María Rosa Rodríguez y José Ramón Gómez.

Tras el baile, se ofreció una degustación con productos de diferentes países de la Unión Europea (UE), como el chocolate belga, la tortilla española, el paté francés, el queso holandés, o las salchichas procedentes de Alemania.

Al final, varios de los asistentes reinosanos nacidos en 1917, y que por tanto cumplen este año los 90 años, fueron homenajeados, recibiendo de la alcaldesa un diploma honorífico y un escudo del Ayuntamiento de Reinosa, como recuerdo por su participación en las actividades que, cada año, se organizan dentro del programa de las fiestas patronales de San Mateo.